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年末に向け、何かとお忙しく過ごされていると思います。 

12月のこの時期、毎年大変な事の一つとして年賀状があると思います。

皆さんは年賀状どうしていますか。私の場合、昔は 1 枚 1 枚丁寧に書

いていたのですが、最近では業者にお願いしたりして、すべて印字さ

れたものに一言二言自筆で書き込む程度になっています。また、自分

より若い世代からはメールや LINE でお年賀の挨拶が送られてくるこ

とも珍しくはありません。 

一般企業としても以前は当たり前だった年賀状のやり取りが、最近では虚礼廃止（形だけの

やり取りをやめると言う意味）の風潮が広がりつつあります。また、以前虹通信で書いたこ

とがある SDGs の一環（年賀はがきに伴う廃棄物の削減、配達に伴う CO2 の排出問題等）と

して年賀状を廃止する企業も少なくはありません。 

年賀状を書くことはとても大変ですが、年賀状をもらうとなぜかうれしく感じます。お互い

に忙しく、なかなか会えない友人の近況を確認することも出来、会えなくてもつながりを維

持することが出来る重要なものでもあると思います。コロナ禍で学んだことは人と人とのつ

ながりがとても重要なことだということです。ケア・サービス虹では、今後も可能な限り皆

様とお会いする機会を維持し、つながりを大事にする会社として頑張っていきますので今後

もどうぞ宜しくお願い致します。 

                          代表取締役 佐藤 高広 

 
 

 

 

虹 通 信 

【全体会議】 

日時：プレゼントお渡し日、１２月１２日、

１３日を中心に予定表を FAX＆

LINE等でご案内させて頂きます。 

※今回は２０分程度で行います。 

 

テーマ：「もう限界」になる前に予防 

 

目的：心と体のモヤモヤ＆疲れが限界    

になる前に予防し、自分を大切

にすることを習慣に出来る 

 

場所：事務所の表玄関 

 

持ち物：四つのお約束・筆記用具・ 

フェイスシールド 

 

 

 

 

 

《クリスマスプレゼントの受け渡し》 

 

12月 12日(月)・13日(火) 

９時～１８時 訪問事務所 

 

 

 

《１月ヘルパーカレンダーの受け渡し》 

 

１２月２７日(火)13：00～18：00 

    ２８日(水) 09：00～18：00 


